



Ya, nómina oficial de candidatos...

Luego de 15 horas y vía X, sí avise... ¡Ridículo!

De confirmarse hoy, en las próximas horas, la “nómina de candidatos” —presuntamente “palomeada ya por el inquilino de Palacio”— al gobierno en las ocho entidades y la Ciudad de México que estarán en juego el próximo junio, tanto la supuesta unidad del partido oficial como el también improbadado cierre de filas del *lopezobradorismo*, todo en torno a la nominación de la impresentable *exregenta eco* **Claudia Sheinbaum**, podrían, literal, comenzar a volar por los aires (de la imaginación de no pocos)...

Y esto, porque, tanto la incluida imposición en ella del policía **Omar García Harfuch** sobre la militante y activista consentida de **Andrés Manuel López Obrador** y los más radicales de la 4T, **Clara Brugada**, como la de personajes en verdad cuestionables, como la zacatecana de nacimiento **Rocío Nahle**, para Veracruz; **Javier May**, en Tabasco o, en el extremo, el impresentable y siempre servil **Ignacio Mier**, en Puebla, removerán hasta lo más profundo sus ya agitadas aguas del oficialismo, que ve cómo su esperanza de convertir en poder político y dinero, mucho, los servicios prestados a la 4T en los cinco últimos años, desaparece en un abrir y cerrar de ojos.

Igual reacción, aunque menos “agresiva”, se prevé podría tener la militancia del partido

guinda ante el “dedazo palaciego” que favorecerá a la senadora **Sasil de León**, para Chiapas, aun cuando el senador **Eduardo Ramírez** seguramente le aventajará en la encuesta respectiva; **Margarita González Saravia**, para Morelos —“lo que queda de esa sufrida entidad después del paso del inepto y corrupto **Cuauhtémoc Blanco**”, dicen los propios dirigentes de Morena—, el expanista **Joaquín Huacho Mena**, en Yucatán; **Antares Vázquez**, para Guanajuato, y **Claudia Delgadillo**, en Jalisco... estado, éste, que, a decir de los propios líderes nacionales y/o locales morenistas, puede darse por perdido... en favor del candidato de MC, claro, el “aliado informal”...

Es cuestión de horas, entonces, antes de comenzar a atestiguar, primero, si la referida nómina se concreta y, más importante aún, la prevista fractura del partido del gobierno.

Es cuestión de horas, entonces, antes de comenzar a atestiguar, primero, si la referida nómina se concreta y, más importante aún, la prevista fractura del partido del gobierno ante lo que, se diga lo que se diga, no es una auscultación abierta, como se pretende hacer creer, sino un “montaje”, otro, cuyo único y exclusivo objetivo no es otro que validar decisiones tomadas por *Ya sabemos quién* en la soledad de Palacio. Veremos...



ASTERISCOS

• Finalmente, el saliente **Enrique Graue** acabó imponiendo como su sucesor en la Rectoría de la máxima casa de estudios, la UNAM, a **Leonardo Lomelí Vanegas**, quien se desempeñara como secretario general en los últimos años y, desde tal posición, presumiblemente, realizara campaña en pos del cargo que asumirá al cierre de noviembre...

• Junto con Campeche, Oaxaca y Durango, Quintana Roo se ubica ya como líder en lo que a crecimiento industrial se refiere, según reportó apenas el Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (Inegi), que, en consecuencia, advirtió de un avance en lo que se refiere a la evolución de la inversión y la generación de empleos...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.